

sincères des délégués de l'Inde et du Pakistan au cours des cérémonies d'inauguration viennent de prouver une fois de plus que la participation de notre pays aux programmes du Plan a établi des rapports étroits et amicaux avec les pays asiatiques du Commonwealth, et procuré de grands avantages à leurs peuples.



*M. Janio Quadros, après son inauguration comme président du Brésil, le 31 janvier 1961, à Brasilia, serre la main de M. Jean Chapdelaine (à droite), ambassadeur du Canada. A l'extrême gauche, M. Alfonso Arinos, ministre des Relations extérieures du Brésil, et à l'extrême droite, M. Robert Nadeau, troisième secrétaire à l'ambassade du Canada.*